

11 de febrero: Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia

La Asamblea General de Naciones Unidas proclamó, en el año 2015, la celebración del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia el 11 de febrero con el objetivo de lograr el acceso y la participación plena y equitativa en la ciencia de las mujeres y las niñas, lograr la igualdad de género y fomentar las vocaciones científicas y el espíritu innovador entre las niñas, animándolas a decantarse por disciplinas STEM (Ciencias, Tecnologías, Ingenierías y Matemáticas, por sus siglas en inglés).



SOLICITUDES DE PROYECTOS DE I+D



PATENTES CON PARTICIPACIÓN FEMENINA

4 de cada 10 solicitudes de patentes incluyen al menos una mujer inventora



PORCENTAJE DE MUJERES EN EL SISTEMA EDUCATIVO

BACHILLERATO

44% MODALIDAD DE CIENCIAS Y TECNOLOGÍA



GRADOS UNIVERSITARIOS Y FORMACIÓN PROFESIONAL

73% CIENCIAS DE LA SALUD

26% INGENIERÍA Y ARQUITECTURA

MUJERES EN CIENCIA Y TECNOLOGÍA EN EUROPA

España se sitúa entre los países con mayor proporción de mujeres científicas e ingenieras

Media de España

50%

Media de Europa

41%